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Abstract (en)
[origin: US2016160546A1] A corner fitting for disposing a door element on a center of rotation and/or an axis includes first and second fitting
elements, which, at least sectionwise, each include a locating portion for the abutment against the door element and are interconnectable while
restraining the door element. A restraining area forms between the two fitting elements, into which the door element is insertable, and the fitting
elements are formed such that a holding element is disposed between the two fitting elements. The holding element is displaceable in relation to the
fitting elements and is at least partially rotatable about the center of rotation and/or the axis. The holding element is in operative connection with a
connecting element, which serves for supporting the door element on the center of rotation and/or the axis.

Abstract (de)
Eckbeschlag (1) für ein auf einem Drehpunkt (2) und/oder einer Achse anordenbares Türelement (3), aufweisend ein erstes Beschlagelement (4)
und ein zweites Beschlagelement (5), welche jeweils zumindest bereichsweise einen Anlageabschnitt (6) für die Anlage an das Türelement (3)
aufweisen und unter Einspannen des Türelements (3) miteinander verbindbar sind. Erfindungswesentlich ist vorgesehen, dass zwischen beiden
Beschlagelementen (4, 5) ein Einspannbereich (7) sich bildet, in den das Türelement (3) einsetzbar ist, und die Beschlagelemente (4, 5) derart
ausgebildet sind, dass zwischen beiden Beschlagelementen (4, 5) ein Halteelement (8) angeordnet ist, das relativ zu den Beschlagelementen (4, 5)
verschiebbar ist und zumindest teilweise um den Drehpunkt (2) und/oder die Achse drehbar ist, wobei das Halteelement (8) in Wirkverbindung mit
einem Verbindungselement (9) steht, das zur Lagerung des Türelements (3) auf dem Drehpunkt (2) und/oder der Achse dient.
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